



Partidos dan a conocer sus candidatos a senadores

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Mientras todos se enfocan en los candidatos a la Presidencia, los partidos políticos ya sacaron sus candidatos a senadores y la lista está llena de personas que, por desgracia, nos suenan familiares. Por ejemplo, en Morena, luego de perder sus elecciones internas, ahora competirán Omar García Harfuch, Ignacio Mier y Ricardo Sheffield; también Ernestina Godoy busca un lugar en el Senado, después de que la rechazaron en la Fiscalía. El PRI



nominó a Manlio Fabio Beltrones y a su hija Sylvana. Por su parte, el PAN postuló a Ricardo Anaya y Lilly Téllez. Los tres presidentes de los partidos del Frente, Alito Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano también se pusieron como pluris en el Senado.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2128?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2128&authkey=!AGP8AlqPX77C1sM&ithint=video&e=QDv94h>